
Vor Beginn der Sitzung wurde die Mitteilungsvorlage Nr. 0171/2018/MV an alle Ausschuss-
mitglieder verteilt (Anlage 1). 
 
Herr Michaelis erhält die Gelegenheit, seine Anfrage zu erläutern. 
 
Sowohl Herr Stadtbaurat Kubiak als auch Herr Wachholz werben für die Anschaffung weite-
rer mobiler Geschwindigkeitsanzeigen, die erfahrungsgemäß zur stärkeren Sensibilisierung 
der Verkehrsteilnehmer und somit zu erhöhter Verkehrssicherheit führen. Mögliche ortsfeste 
Standorte sollten aber zukünftig auch im Planungs- und Umweltausschuss vorgeschlagen 
werden. 
 
Dr. Stein bekundet Interesse an der Auswertung der Messergebnisse der mobilen Geräte 
und jährlicher Vorstellung im Planungs- und Umweltausschuss. 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


